

Offensive générale en France pour déranger le mystère des O.V.N.I.

Après la nouvelle vague d'observations qui, dans la France entière ont relancé le débat sur l'existence des soucoupes volantes — ce que l'on appelle aujourd'hui les OVNI (objets volants non identifiés), pour la première fois, un service officiel propose un plan d'enquête sérieux pour tirer au clair l'irritant mystère des soucoupes volantes. Deuxièmement, la multiplicité des témoignages sérieux et concordants, il était difficilement possible de continuer à nier un phénomène qui, s'il défie toute logique, n'est pas moins réel. C'est ainsi que la très officielle et très sérieuse « Revue de la gendarmerie nationale » vient de publier un questionnaire type à l'usage des enquêteurs de la gendarmerie. Dans le même temps, toutes les brigades ont reçu pour instructions de regrouper systématiquement leurs renseignements recueillis.

Parallèlement, des chercheurs de toutes disciplines se proposent de mettre leurs connaissances au service de l'enquête. Des mesures proposées : il y a quel- ordinateurs à la disposition d'OVNI premier effet dès mesures proposées : il y a quel-

scientifique du phénomène OVNI, l'entretien avec M. Poher, une compagnie de gendarmerie a été quelques jours, dans la région de Carcassonne, une compagnie de gendarmerie a été

Des "humanoïdes"

— Billotesses et coque-cigares. Les soucoupes volantes n'existent pas ! « Les esprits forts », qui depuis des années nient avec une constance indignante le phénomène des « objets volants non identifiés », vont en être pour leurs frais : chaque jour qui passe nous apporte de nouvelles témoignages sur la dernière vague d'engins mystérieux qui depuis la fin de l'année 1973 a envahi notre pays. Depuis la guerre en France seulement, près de 3 000 personnes ont vu le ciel des objets qui n'étaient ni des avions, ni des ballons-sondes, ni des nuages lenticaulaires, ni des météorites, ni des satellites artificiels, ni le résultat de phénomènes électromagnétiques. On n'a rien d'autre à dire. Des dizaines d'atterrissements ont été constatés. Et, à plusieurs reprises des témoins dignes de foi ont décrété les occupants des soucoupes posées ici ou là en plein chahut dans la solitude de la campagne française.

M. Claude Poher raconte : « J'ai personnellement interrogé des indigènes qui n'avaient aucune source d'information, qui parlaient difficilement, qui vivaient dans des régions reculées... En bien, ils décrivaient avec leur vocabulaire exactement la même chose que ce que voient les gens de France ou des Etats-Unis. Les O.V.N.I. apparaissent comme des engins le plus souvent absolument silencieux, lumineux la nuit, ayant la forme d'une soucoupe de taille variable. Ils se déplacent à des vitesses fantastiques et font des manœuvres acrobatiques absolument anomalies. Leurs occupants sont de petits êtres ayant une apparence humaine... » Et M. Poher n'est pas loin de penser qu'il ne peut s'agir là que d'objets et d'être ayant une origine extra-terrestre :

— Il y a dans l'univers des milliards d'étoiles semblables au Soleil. Comment ne pas imaginer que dans ces systèmes comparables à nos systèmes Terre, parvient civilisation.

2. D'ancien

Des "humanoïdes"

Bâties et coquées
Les soucoupes volantes n'exis-
tent pas ! Les esprits forts,
qui tentent avec une constance indignante de faire croire à des phénomènes identifiés, vont en être pour leurs frais : chaque jour qui passe nous apporte de nombreux témoignages sur la dernière vague d'angins mystérieux qui depuis la fin de l'année 1973 a envahi notre pays. Depuis la guerre en France, seulement, près de 3000 personnes ont vu le ciel des objets qui n'étaient ni des avions, ni des ballons-sondes, ni des nuages lenticulaires, ni des météores, ni des satellites artificiels, ni le résultat de phénomènes électromagnétiques. Des dizaines d'atterrissements ont été constatés. Et, à plusieurs reprises des témoins diables de foi ont décrété les occupants des soucoupes posées ici ou là, en plein champ dans la solitude de la campagne française.

civilisation d' vers d'autres nent nous vo-	leur ressembl- ent à notre système solaire, vie a pu naître dans des plane- tes identiques à la nôtre. ²	Outre l'inraressemblance appa- rente à notre statue de compre- hension des « choses » décrites par des milliers de témoins dans le monde, ce qui heurte le plus notre esprit carélien, c'est l'im- possibilité qu'il y a à imaginer que des êtres, quels qu'ils soient, ont pu faire un voyage de plu- sieurs milliers d'années-lumière. Un voyage qui, dans notre con- ception de l'espace-temps, aurait débuté avant la naissance de no- tre monde !
campagne française.	Fous, détraqués, malades, abu- sisés par leurs sens ou leur imagi- nation tous les témoins ? Les saint Thomas modernes ne sont pas loin de le penser. Mais, alors, il faudrait y ajouter déjà un grand nombre de chercheurs et d'astronomes, des pilotes de lignes, des gendarmes et leurs officiers, et pour finir, le minis- tre des Armées, M. Galley, qui, sur la foi des rapports de son ministère, a publiquement re- connu qu'on ne pouvait traiter par le mépris le phénomène des O.V.N.I., et qu'il y avait indub- itablement là un phénomène qui échappe totalement aux connais- sances actuelles de l'humanité.	Après les mystiques du my- sterie qui étaient rius aux alen- tours des années 50 sur le phé- nomène des « soucoupes volan- tes » pour répondre à leur soif d'un surnaturel à l'échelle de la science moderne, les chefs de file actuels de la recherche sur les « O.V.N.I. » sont des hommes de science : Jacques Vallée, ma- thématicien et astronome, cher-
3. Une autre cachée dans même, dans mers..	Tout est pa- pas le moins i- Pourtant, la Terre garde Peut-être par agissements d' teurs n'ont pas que, aussi, ne a ne pas pren-	1. — OB- EN. Il Date, li- tion du té- l'observati- ers. Direc- et (exemp- se dirigea- eu change- de vitesse titude ? d' atmosphé- et des ob-

Les villages concordent...

ous, détraqués, malades par leurs sens ou leur

Les témoins ? Les
saint Thomas » modernes ne
sont pas loin de le penser. Mais,
alors, il faudrait y ajouter déjà
un grand nombre de chercheurs
et d'astronomes, des pilotes de
l'aviation, des gendarmes et leurs
officiers, et pour finir, le minis-
tère des Armées, M. Galley, qui,
sur la foi des rapports de son
ministère, a publiquement re-
connu qu'on ne pourrait traiter
par le mépris le phénomène des
O.V.N.I., et qu'il y avait indubia-
lement là un Phénomène qui
échappe totalement aux connaissances
actuelles de l'humanité.

Après les mystiques du mys-
tère qui s'étaient rues aux alen-
tours des années 50 sur le phé-
nomène des « soucous volan-
ttes » pour répondre à leur soif
d'un surnaturel à l'échelle de la
science moderne, les chefs de
file actuels de la recherche sur
les « O.V.N.I. » sont des hommes
de science : Jacques Vallée, ma-
thématicien et astronome, cher-

cheur au Centre national de la recherche scientifique ; Claude Pohrer, directeur de la section « lanceurs » du Centre national d'études spatiales ; Pierre Kohler, François Biraud et Jean-Claude Ribes, astronomes de l'observatoire de Meudon ; Pierre Guérin, de l'institut d'astronomie physique de Paris ; le général L. Chassain, aujourd'hui décédé qui fut le président actif du Groupeement d'étude de phénomènes aériens et auquel un polytechnicien a succédé....

Alors que la grande majorité des chercheurs reste dans une prudente expectative, eux n'ont pas hésité à reconnaître publiquement qu'il était nécessaire, et peut-être urgent, de donner une réponse scientifique à un problème qui jusqu'à présent avait été laissé à l'initiative d'amateurs plus ou moins sérieux. En tout cas, un fait paraît désormais admis : la véracité d'un bon nombre des témoignages recueillis qui fournissent à l'échelle du globe un faisceau parfaitement cohérent de présomptions. En ce qui concerne l'existence d'êtres inconnus de nous,

tenue en état d'alerte pendant plusieurs nuits consécutives pour parer le mystère de l'atterrissement d'un OVNI. M. Galley enfin, avec toute l'autorité qu'il confère son poste de ministre des Armées, a confirmé publiquement l'unité qu'il y a lieu de manifester pour un phénomène qui mérite de toute façon qu'on lui trouve une explication.

C'est l'objectif de l'offensive lancée depuis quelques semaines à l'échelle nationale. Un objectif d'une particulière importance puisque — c'est encore la « Revue de la gendarmerie » qui l'affirme à juste titre ; « Si l'existence d'engins extraterrestres était reconnue, nous nous trouverions devant le plus grand mystère de tous les temps. »

(Le Cercle français de recherches ufologiques et le groupement Lumière dans la nuit ont mobilisé, dans la nuit de samedi à dimanche, les centaines d'adhérents qu'ils comptent en France, dans une grande « campagne d'observation » pour tenter de déceler et de photographier les mystérieux objets célestes maintes fois aperçus.

dans le monde entier).

Venue d'ailleurs

donné un résumé très précis de la forme prise par les O.V.N.I. au cours des milliers d'observations faites depuis 30 ans de par le monde.

« ... La plupart des observations retenues... présentent le O.V.N.I. comme des objets aux formes de complexité variable dérivant de la sphère : cigares, soucoupes, disques aux caractéristiques surprenantes... Généralement ces objets ont des vitesses...

Les gendarmes décrivent les « O.V.N.I. »

apparentes nettement supérieures à celles de nos avions les plus rapides et ont des performances qui vont bien au-delà de celles de nos engins spatiaux. Ils présentent des périodes de vol stationnaire et leur trajectoire se modifie à volonté. Ils émettent parfois des couleurs variables, généralement liées à leur vitesse... Souvent un domé transparent est remarqué à la partie supérieure du disque. Ils se situent généralement dans des zones à habitat dispersé sans pour autant éviter systématiquement les agglomérations. Tous obser-
vateurs, sauf deux, ont vu des gendarmes « Le doute, toujours le doute ! » Tant que la France entière ne verra pas à la télévision atterrir une soucoupe volante sur la place de l'Opéra, et en descendre des « petits hommes venus d'ailleurs », les 6 000 français regroupés dans les 3 principales organisations spécialisées dans l'étude des OVNIs continueront à prêcher le désert. Et cela, malgré les faits, les rapports de guérison, les témoignages qui s'accumulent.

<p>Les groupements d'étude des O.V.N.I. en France :</p>	<ul style="list-style-type: none"> ● Groupement d'étude de phénomènes aériens (G.E.P.A.), 69, rue de la Tombé-Issore, 75014 Paris. ● Lumières dans la nuit, au Chambon-sur-Lignon (Loire). ● Union des groupements espioniques de France, 1, rue Saint Eustache, 38100 Grenoble. ● Et ce n'est pas tout !
<p>... ont émigré et reviennent à expliquer tout avec nous).</p>	<p>... Outre les observations proprement dites de ces objets, des témoins ont très souvent relaté certains effets secondaires : déplacement d'air, perturbation des boussoles, sensation de brûlure des yeux et de la face, arrêt des moteurs d'un véhicule, ralenti de contrainement.</p>

parasites de radio ou de télévision, perturbation des instruments de bord des avions, paralysie des témoins, nervosité excessive de certains animaux.

Si vous apercevez une soucoupe volante...

— *Photographier à la verticale à 10 mètres d'altitude*

heure. Posi-
au moment de
Nombre d'ob-
servé par l'ob-
servant du N.O.,
deux perit dans des condi-
tions inexplicables. Faire pra-
tiquer autopsie (analyse du
sang, recherche d'effets d'ir-
radiations).

EN CAS D'ETREES APERCUS
A BORD OU A PROXIMITE
DE L'ENGIN : aspect : taille,
corpulence, bras, jambes,
tête, détails du visage, des
mains, vêtements,
vêtements 3 pieds, des moustiques ram-
pantes, insectes ou mollusques ram-
pantes, l'atterrisseur de Martiens).

SSAGE et lieu précis.
ce du témoin
posé ? Le té-
moin a-t-il pu
atteindre de
cette manière
les objets ?

coiffure.

Comportement : comment
se déplaçaient-ils ? Que fa-
isaient-ils ? Portaient-ils des
objets ? Ont-ils fait des ges-
tions avec ces objets ?

pants : escargots, limaces,
fournis.

— Notez si des lignes élec-
triques, H.T., B.T., voies fer-
rées, clôtures électriques pas-
sant dans la zone d'interrogation.

sen à proximité du lieu d'atterrissement ?

III. — CONSTATATIONS SUR LE TERRAIN

— Noter si possible la radioactivité à l'emplacement de l'atterrissement et la comparaison avec les zones éloignées.

IV. — VERIFICATIONS

ANEXES

— Stations météo-régionales.

Repas sur un train d'atmosphère de l'ob- servatoire modifiée à un étage ?
Il émettait-il quelque chose ?

— Bases aériennes : radars bien que ceux-ci servent au contrôle des avions en vol et non à la détection, et qu'ils ne fonctionnent pas la nuit lors-

qui n'y a pas de voisins, ils peuvent cependant capter des échos imprévus).
— E.D.F. : stations proches des voies à basse altitude ou atterrissages : modification inexplicable de la tension au moment des observations.
— Degré de crédibilité du